

UNIVERSITAS INDONUSA ESA UNGGUL  
FAKULTAS ILMU-ILMU KESEHATAN  
PROGRAM STUDI KESEHATAN MASYARAKAT  
SKRIPSI, SEPTEMBER 2010

RINA YUNIATI

**HUBUNGAN PENGETAHUAN PERAWAT TENTANG PENGETAHUAN  
PENCEGAHAN ULKUS DEKUBITUS DENGAN UPAYA PENCEGAHAN  
ULKUS DEKUBITUS PADA PASIEN TIRAH BARING LAMA DI UNIT  
INTENSIF CARE RSUD CENGKARENG TAHUN 2010**

6 Bab, 75 Halaman, 17 Tabel, 5 Grafik

**ABSTRAK**

Upaya pencegahan ulkus dekubitus terhadap pasien tirah baring lama di unit intensif care sangat dipengaruhi oleh pengetahuan yang dimiliki seorang perawat. Tujuan penelitian adalah mengetahui hubungan pengetahuan perawat tentang upaya pencegahan ulkus dekubitus dengan upaya pencegahan ulkus dekubitus terhadap pasien tirah baring lama di unit intensif care. Metode penelitian adalah cross sectional dan jumlah sampel sebanyak 30 orang secara sampling jenuh. Dimensi pengetahuan perawat tentang upaya pencegahan ulkus dekubitus meliputi konsep ulkus dekubitus dan klasifikasi tahap ulkus dekubitus. Dimensi upaya pencegahan ulkus dekubitus itu sendiri yaitu pengkajian faktor-faktor risiko, identifikasi awal faktor-faktor lingkungan, dan intervensi keperawatan terhadap pasien berisiko yang diukur menggunakan daftar observasi terhadap perilaku perawat dalam upaya pencegahan dan dianalisis menggunakan analisis univariat, bivariat, dan pearson product moment. Sebagian besar perawat berumur 25 – 45 tahun, pendidikan DIII, dan > 5 th pengalaman kerja di unit intensif care. Rata – rata skor pengetahuan mengenai pencegahan ulkus dekubitus adalah 11,23 ( $\pm 2,459$ ) dan rata-rata perilaku dalam upaya pencegahan sendiri adalah 77,13 ( $\pm 7,394$ ). Hasil uji korelasi menunjukkan tidak ada hubungan bermakna antara pengetahuan tentang pencegahan ulkus dekubitus dengan upaya pencegahan ulkus dekubitus itu sendiri ( $r = 0,300$  ;  $p > 0,05$ ). Dapat disimpulkan bahwa perilaku dalam upaya pencegahan ulkus dekubitus tidak berhubungan dengan pengetahuan tentang pencegahan ulkus dekubitus.

Daftar Pustaka : 9 (1980 - 2006)